

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 26 de Junio de 2024

"CON CLAUDIA LLEGAMOS TODAS"



La señora MARÍA DE JESÚS VILLALOBOS, fundadora de "Mujeres que Viven" falleció la noche del martes. Luchó mucho para concientizar sobre el cáncer de mama. Su fundación promovió diversas actividades, entre ellas carreras fuera de camino para sumar fondos. La campaña fue intensa y Los Águilas jugaban una serie con el uniforme rosa, para crear más conciencia contra la terrible enfermedad. Su esposo, DÍO MURILLO, presidente del Club Águilas de Mexicali, ha estado recibiendo expresiones de solidaridad. Descanse en Paz tan fina dama.



La presidenta municipal de Mexicali y presidenta municipal electa para el XXV Ayuntamiento, NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ, participó ayer en la Ciudad de México en el evento CON CLAUDIA LLEGAMOS TODAS, al cual asistieron mujeres morenistas de todo el país que ganaron elecciones en los comicios del 2 de junio, pero también mujeres invitadas especiales que no fueron candidatas. A la vez, festejaron el cumpleaños de la presidenta electa de México, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO.

MEXICALI. -Mujeres morenistas que ganaron elecciones el pasado 2 de junio en Baja California acompañaron ayer en la CDMX a la presidenta electa, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO, en el evento denominado "CON CLAUDIA LLEGAMOS TODAS".

En realidad fueron más de mil mujeres de toda la República, ganadoras de elecciones -senadurías, diputaciones federales, presidencias municipales, regidoras, diputaciones locales-, las que estuvieron en el patio central del Claustro de Sor Juana, en donde aprovecharon para cantarle "Las Mañanitas", por su cumpleaños, a la próxima inquilina de Palacio Nacional.

En tal evento participó la presidenta municipal de Mexicali, NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ, la primera mujer que en este municipio gana una elección para repetir de manera consecutiva en el cargo.

Quien sabe cómo vaya a estar la ceremonia de cambio de administración municipal, aunque obviamente ella misma empuñará en la sesión solemne respectiva la batuta para gobernar otros tres años el municipio.

Es un hecho el que varios de los integrantes de su gabinete no tomarán bicarbonato, es decir, les tocarán las golondrinas y, por ende, no repetirán en los huesos.

El año pasado CLAUDIA SHEINBAUM, quien todavía era "corcholata" rumbo a la sucesión, festejó su cumpleaños en un restaurante chino ubicado en Madero y México, acompañada por el director general del Canal 66, LUIS ARNOLDO CABADA ALVÍDREZ y por el asesor jurídico de esta empresa televisiva, MARCO AURELIO "El Emperador" GÁMEZ SERVÍN.

La noche ya estaba avanzada y fue MARCO AURELIO, quien recorrió los alrededores para comprar un pastel, pero como no halló pastelerías abiertas, adquirió en un Oxxo un pay de queso, al cual le pusieron una velita, y la ahora presidenta electa de México, divertida, muerta de la risa, la apagó de un soplo. ¡Verdídico!

La presencia de Japón, en la Serie del Caribe que se realizará del 31 de enero al 7 de febrero siguientes, causa interés, aunque, desde luego, no es el conjunto que ganó el Clásico Mundial de Béisbol.

No vendrán los "caballones" de la pelota nipona al "Nido" de la Ciudad Deportiva de Mexicali, menos OHTANI,

el pelotero más caro en la actualidad.

El Comisionado del béisbol del Caribe, JUAN FRANCISCO PUELLO HERRERA, señaló que Japón traerá jugadores de las cuatro Ligas que funcionan en ese país. No vendrá una novena campeona, sino una selección. Señaló que será un rival competitivo.

PUELLO regresó a Mexicali, junto con directivos de las Ligas de Puerto Rico, Venezuela, República Dominicana, LMP y un representante de Japón, para hacer el anuncio. La justa considera dos juegos diarios. No habrá más novenas invitadas, porque en Mexicali no se pueden programar tres partidos diarios. El clima en invierno,

frío, no ayuda, aunque en 2009, la temperatura que ofreció Mexicali, fue ideal, salvo en la fecha de clausura, en que llovió.

JUAN FRANCISCO citó amistades que tiene en Mexicali, como a JUANITA PÉREZ VALENZUELA, "a quien conozco desde hace muchos años y le tengo bastante aprecio", dijo.

PUELLO y acompañantes le echaron un vistazo a las obras que se realizan en la casa emplumada, por cortesía del Gobierno del Estado. El titular de SIDURT, ARTURO ESPINOZA JARAMILLO, dijo que se cumple con las instrucciones de la gobernadora MARINA DEL PILAR. Los trabajos incluyen mejoras a baños, iluminación, elevadores,

fachada, estacionamiento, área para mayor comodidad de los peloteros y otros aspectos.

El gobierno estatal cumple lo prometido, y ojalá sea motivante para que Águilas responda con una escuadra que se vea con recursos para aspirar al campeonato, para hacer válido lo de "amor con amor se paga". Ganar un título es de circunstancias, pero intentarlo es más que obligado.



El año pasado, CLAUDIA SHEINBAUM festejó de una manera sencilla su cumpleaños en Mexicali, en el restaurante "Golden China", acompañada por el director general del Canal 66, de Mexicali y el Canal 33, de Tijuana, LUIS ARNOLDO CABADA ALVÍDREZ, y el asesor jurídico de este poderoso consorcio de televisión abierta, MARCO AURELIO "El Emperador" GÁMEZ SERVÍN. ¡Nada pescadito! (Fotos tomadas esa ocasión), ¡Verdídico!



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

Don Gonzalo Jiménez Smith y parte de su badajo histórico

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Al igual que todos los pueblos, ciudades y naciones, Tijuana tuvo innumerables hijos ilustres, tanto nativos como adoptivos, figurando dentro de estos últimos el guaymense, Don GONZALO JIMÉNEZ SMITH, quien a la edad apropiada sabía vestir y lucir con prestancia y elegancia pura el traje de charro, tanto a pie como montado a caballo, y sin ser de Jalisco. Para hablar de Don Gonzalo Jiménez, El Chalo Mayor y de su vida se tendría que escribir un montón de libros, todos interesantes, por lo que trataré de reseñar una modesta parte de lo que fue su fructífera existencia que se apagó el 4 de abril de 1982 en Tijuana. Me tocó conocer personalmente a Don Chalo, cuando, durante 1965, al fallecer el Gobernador del Estado, ingeniero ELIGIO ESQUIVEL MÉNDEZ, su sucesor interino por un año, el Doctor GUSTAVO AUBANEL VALLEJO, lo designó Director General de Transportes del Estado por todo el año de 1965, cuando las oficinas de esta dependencia operaban en lo que hoy es el Archivo Histórico del Estado, por la Calle PEDRO F. PÉREZ y RAMÍREZ (Peritus), entre las Avenidas Reforma y Obregón de esta Ciudad. Como buen sonorense, Don Chalo era algo "desparpajado" en su caminar, pero siempre pulcramente vestido, atento, respetuoso y muy caballero, como que esto último ya lo traía metido en las venas desde su nacimiento. Luego de cumplir con su responsabilidad oficial se reintegró por completo a la Tijuana de sus amores en donde ya tenía sembrada y arraigada mucha querencia positiva. En su laborioso quehacer cotidiano fue un visionario y próspero avicultor llegando a tener más de 50 mil gallinas ponedoras en su granja o empresa "Los Pollos", en cuyo anexo tenía un restaurante en donde se vendían pollos rostizados asados a fuego lento con leña de manzanita. Al mismo tiempo tenía la producción de pollo para la venta en carne en el mercado local. Fue fundador del Club de Leones, como también de la Cámara de la Industria de Transformación de Tijuana. Igualmente, junto con sus compañeros amantes de la charrería, constituyó la Asociación de Charros "La Regional", además de haber sido Director de Apuestas en el Club Jai alai, de 1947 a 1950, dejando al morir toda una historia difícil de contar completamente.

Por Alfredo Mendoza R. ENSENADA.- Que dicen en el Partido Encuentro Solidario (PES) que, si hay compromisos económicos por supuesto, que se dirijan con NIDIA HIRATA.

¿Y por qué con esta dama?

Pues porque, me dijeron, era quien traía el teje y maneje financiero de la campaña.

De HIRATA, se sabe, fue colocada en esa posición por instrucción directa de CÉSAR HANK INZUNZA, con la intención de que los recursos fueran correctamente administrados.

Pero, aquí el maldito, pero de siempre, al parecer la administración de los billetes no fue la apropiada para evitar que al término del proceso quedaran pendientes de cubrir los pagos a promotores del voto y representantes de casilla.

IVÁN NOLASCO CRUZ, candidato del PAN



¡CUMPLIDORA! EDITH MÉNDEZ saldó en tiempo y forma todos los compromisos asumidos en campaña.



a la alcaldía en la reciente elección, dijo que participará de manera activa para que su partido siga siendo una alternativa real de cambio en las próximas elecciones.

Señaló que los casi 30 mil votos que se recolectaron de las urnas el pasado 02 de agosto, serán el punto de partida rumbo al 2027.

"Lejos de escondernos a llorar, nos pondremos a trabajar para crecer en contacto y comunicación con los ensenadenses", agregó.

NOLASCO CRUZ dijo ignorar si habrá cambio de mando en la directiva local de su partido.



Lejos de escondernos a llorar nos pondremos a trabajar, dijo IVÁN NOLASCO, candidato del PAN a la alcaldía.

A casi un mes de celebradas las elecciones, en la mayoría de los partidos políticos lo que impera es un silencio que espanta.

Como si nada pasara, como si nada haya pasado.

En tres de los nueve partidos que intervinieron en el proceso, PRI, PVEM y PES, no hay dirigente.

En Fuerza por México (FXM) corren el riesgo de estar igual, en caso de que el fallo de la sala regional de los tribunales electorales les resulte adverso.

FXM no superó el 3 por ciento de la votación.

En los partidos Movimiento Ciudadano (MC) y Acción Nacional (PAN), se ignora la decisión a tomar por sus directivos tras el tropiezo electoral.

Del PRD ya se sabe dónde terminó. Nada que abundar.

El Partido del Trabajo (PT) seguirá bajo la coordinación del aún diputado federal ISAJÁS BERTÍN. Al final se ganó la posición al reunir más votos de los considerados.

En Morena todo apunta que seguirán sin un mando local visible. Así han estado y así les ha funcionado.

Así las cosas, con los partidos, con nuestros partidos políticos.

Ocho mujeres de BC viajaron a la CDMX para estar presentes en el evento "Con Claudia llegamos todas", en donde la invitada especial fue la virtual

presidenta electa de México, CLAUDIA SHEINBAUM.

Las damas procedentes del estado 29 fueron: MIRIAM CANO (SQ), ADRIANA BARRERA (Tijuana), MAGALI RONQUILLO (Tijuana), BELINDA RODRÍGUEZ (Tijuana), EVANGELINA MORENO (Tijuana), CECILIA GARCÍA (San Quintín) ELISA SANDOVAL (Ensenada) Y CLAUDIA LISBETH MORENO (Ensenada/San Quintín).

A todas la invitación al evento no les resultó gratuita, sino que un reconocimiento a su chamba a favor de la futura primera presidenta del país.



Mujeres con Claudia. Un grupo de mujeres bajacalifornianas viajó a la CDMX para estar en evento con CLAUDIA SHEINBAUM. Entre las asistentes, la diputada federal electa, CLAUDIA MORENO, quien poco a poco teje un liderazgo al interior de Morena.